



Le feuilleton des agressions n'est pas fini
ACTE n° 3

Ce jour le 08/01/2019, deux agents, un gradé et un surveillant se sont fait agresser par une personne détenue au quartier disciplinaire.

Après avoir passé une nuit chaude, nos collègues subissent encore les agissements des voyous qui veulent perturber le calme de la détention et cherchent l'affrontement physique par provocation, crachats, rebellions, et maintenant agression physique (coup porté au 1er surveillant).

Le bureau local FO apporte tout son soutien à ces deux agents agressés et appelle tous les personnels à plus de vigilance.